

SEMINARIO DERECHO LABORAL PARA NO ESPECIALISTAS

“

Es esencial que los líderes y responsables de equipos posean un sólido entendimiento del marco legal al que rige las relaciones laborales”



Jorge Toyama, experto en regulación laboral y socio de Vinatea & Toyama Abogados, destaca la importancia de que líderes de las áreas de Marketing, Producción, Operaciones, entre otras, conozcan más sobre la regulación laboral. Toyama será expositor en el seminario “Derecho Laboral para no especialistas”.

El próximo 21 de mayo se llevará a cabo el seminario “Derecho Laboral para no especialistas”, organizado por el estudio Vinatea & Toyama. Durante todo un día, los asistentes podrán conocer a profundidad los temas que marcan la agenda en la regulación laboral: la lógica del Derecho Laboral y las contrataciones; los cambios laborales y sanciones disciplinarias; el tiempo de trabajo y las principales obligaciones laborales; así como los juicios e inspecciones de la Sunafil.

¿Cuál es la importancia de este seminario?

Este seminario es fundamental para todos aquellos que desean comprender a fondo el entramado legal que rige las relaciones laborales en el Perú. Abordaremos desde la lógica misma del Derecho Laboral hasta temas cruciales como los diferentes tipos de contratación, los cambios laborales, las sanciones disciplinarias y las obligaciones principales de empleadores y empleados y el teletrabajo. Es una oportunidad única para adquirir conocimientos prácticos y aplicables, con los temas más relevantes que preocupan hoy en día a las empresas del país.

¿Qué se puede esperar en términos de contenido y dinámica?

El seminario está diseñado para ofrecer una experiencia completa y enriquecedora. Contaremos con la participación

de destacados expertos en cada área, como Herbert Prella y Yegros Martínez, socio y asociado en Vinatea & Toyama Abogados, respectivamente. Ellos hablarán sobre el tiempo del trabajo y las principales obligaciones.

También se abordará el tema de los juicios e inspecciones de SUNAFIL, a cargo de Miriam Illa y Alfonso Higa, asociados en Vinatea & Toyama Abogados. Además, María José Paredes, asociada en Vinatea & Toyama Abogados, estará junto a mí hablando sobre Derecho Laboral y diversos tipos de contratación; mientras que Mario Dávila y Cynthia Lagos, también asociados en Vinatea & Toyama Abogados, expondrán con claridad y profundidad sobre temas específicos como cambios laborales y sanciones disciplinarias.

Además, habrá espacios para el debate y la interacción, en los que los asistentes tendrán la oportunidad de plantear sus inquietudes y recibir respuestas directas de los especialistas.

¿Por qué este evento es especialmente relevante?

En resumen, [este seminario] representa una oportunidad invaluable para fortalecer el conocimiento y las habilidades en este campo crucial. Cabe destacar que está diseñado no solo para profesionales de Recursos Humanos, relaciones laborales o legales, sino también para líderes que gestionan personas en áreas como Marketing, Producción, Ventas, Operaciones y más. ■